

此の皆様いつもありがとうございます。  
第2回リサイタル無事に終えることができました。当初心配しておりました500席の座席も存以上うまり、沢山の皆様にご家族ご友人ご親せき、皆様がご家族ご友人ご親せき、沢山の方にお声をかりてくださるに、おかげでございます。

こんなに感動したのは初めてのことか涙が出たとか、私自身こんなに沢山の方に喜んでいただけたのは初めてのこととびっくりしておりますが、何より喜びです。

初めて聴いてくださった方に必ず次回もと言っていたに、逆も言え、失敗すれば二度めはない厳しい現実。これからも前進してまいります。一步一步高さを目指して!!

新たなミニコンサート企画を  
考えております

詳細が決まりましたら  
随時お知らせいたします

『田中理恵後援会』会員の皆様へ

会長 池田 進

今年4月に発足した『田中理恵後援会』にご入会賜り、厚く御礼申し上げます。

後援会の構想は昨年12月のオペラシティでのリサイタルがきっかけで、理恵さんのピアニストとしての熱い思いを支援したいとの事で生まれました。

先般10月7日にイイノホールで行われたリサイタルでは、好天にも恵まれ大変多くのお客様にご来場賜り、皆様から高い評価を頂きました。

理恵さんは国立音楽大学在学中からその才能を認められ、ピアノ演奏に加え作曲も手がける等、幅広い分野で活躍されてきました。

先般のリサイタルを期に新たな後援会員も増え、来年のリサイタルに向けて新たな活動が始まりました。

会報「ファミリエ」(Family + RIE)を通じて活動報告を続けて参りますので、今後とも宜しくご支援賜ります様お願い申し上げます。

後援会員には、今回初めて演奏も聴いてくださったに、テレビでご活躍中のお医者様や京都にお住まいの同僚、お医者様など入ってくださいました。皆様多く、お願いいたします。又、自作曲も大変好評でしたので、来年も入れたいと思います。今年テーマは「出会い」。来年のテーマは「切ない想い」です。自作曲の題名をテーマにしてまいります。皆様楽しんで下さって下さい。それでは皆様へ心より愛を込めて。  
し理恵し

